

閑高等学校同窓会会員の皆様には、日頃より本校に格別のご理解とご支援を賜り、厚く御礼申し上げます。4月から本校へ校長として着任し、勤務させていただいている中原泰男と申します。どうぞよろしくお願いいたします。

本校は、2021年度(令和3年度)に100周年記念事業を終え、次々百年に向けて新たな歩みを着実に踏み出しております。卒業生は26,000



学校長
中原 泰男

学校長あいさつ



同窓会長
浅野欽一郎

岐阜県立閑高等学校同窓会会長 浅野欽一郎(29回生)です。平素は本会活動に対しご理解とご協力そして気に掛け、心を向けて頂けたことに改めて感謝申し上げます。今回の「桜ヶ丘だより」は今年度改正いたしました閑高校同窓会ホームページ

ページでのお知らせとなります。今まで閑高校のホームページに間借りをする形で同窓会のページを設けておりましたが、更新のしやすさ、新着情報のいち早い伝達を促進するために独立させて運用することになりました。

挨拶文は今時のA4で原稿を作つてみましたが、ありきたりでつまらなかつたので頭をひねつてみました。一部、前回の原稿のコピペもありますので、その辺りはご勘弁を……。

ご年配の同窓生の方にどうてはホームページの見方が良く分からない?と思われるかもしれませんね。若い世代の方には、いつでもスマートフォンからで

名を超えて多くの先輩方が様々な分野で活躍されており、在校生にとっては目標となる姿を身近に感じることができております。

昨年度より、学校の存在意義や学

校に期待される社会的役割

目指すべき学校像として「スクールミッション」

を次のように策定しました。

「自己実現と社会貢献ができるひとの

育成に取り組む学校として校訓「進

取・至誠・練磨」のもと、探究的な学

びを推進した教育活動を通してグロ

バル・リーダーの育成を目指す学校」

現在、スクールミッションの中にある、

「探究的な学び」については、教員の校

務分掌の中に「研究推進部」という部

署を設けており、総合的な探求の時

間等に地域における課題について考

べます。

閑高校は、限られた時間の中で様々な

活動に励んでいます。お近くで見かけるこ

とがあれば、ぜひ汗を流す後輩たちにお声

がけください。

桜ヶ丘だより

第57号
発行所
関高等学校同窓会
岐阜県関市桜ヶ丘2-1-1
郵便番号 501-3903
電話(0575)22-5688
FAX(0575)23-7089

進取
至誠
鍊磨
校訓

在校生の活躍
～知事表彰と全国大会上位入賞～

今年2月、地域研究部が「岐阜県芸術文化奨励」を受賞しました。郷土の歴史や文化の研究に挑む姿が評価されての受賞です。本校以外は作家や芸術家といった著名人ばかり。緊張して受賞式に臨みました

が、江崎禎英知事からは「受賞者の皆さんも気軽にアクセス出来、閲覧することによって、同窓会活動をより身近に感じていただけたかと思います。従来の紙媒体もwebを併用することで、広い年代の同窓生の皆さんと情報の共有、交流の促進に努めてまいりました。同窓生の皆様お変わりはありますか? 私事ですが、昨年末から胆石で痛い思いをしておりましたが、内視鏡で何度も胆石を取り、胆囊を取り終えて元気に復帰しております。只、年を取ると検査をするたびに、怪しいところが次から次へと見つかり、「正直かなう、同窓生としてエールを送りたくなります。そして、何よりもちがうが励まされたりしていることに気が付くことがあります。

同じ学び舎を共にした仲間として、現役・卒業生を巻き込んだ同窓会活動に展開できるよう進めてまいります。どうぞ皆様宜しくお願ひいたします。

3月には、「JOCジュニアオリンピックカップ第44回全国高等学校空手道選抜大会」の男子団体組手(3人制)の部で、関高校が3位入賞を果たしました。関高校に空手部はありません。学校では陸上、サッカー、バレーボールに所属する3名が、2ヶ月前から道場で練習に励み、自ら作戦を立てて大会に臨んだそうです。3名は「テストや

部活もあって苦労したが、大会を楽しむことができた」「貴重な経験になつた」「プレシャーはあつたが自信になつた」などと、さわやかな感想を語ってくれました。

7月には、地域研究部が、全国高等学校社会科学・郷土研究発表大会において、公共政策部門最優秀賞を受賞しました。今回は学術研究ではなく、学びの成果をいかにまちづくりにつなげるかという社会課題へのチャレンジです。地域研究部は、住民対象のセミナーや現地説明会、小学校での出前講義など、社会貢献にも取り組んでいます。

関高校は、限られた時間の中で様々な活動に励んでいます。お近くで見かけることがあれば、ぜひ汗を流す後輩たちにお声がけください。

7組 6組 5組 4組 3組 2組 1組

○ 武佐西渡後蒲佐藤吉渡森立村花
小
藤藤部部路 藤川田邊彩川下井 ○ 学
結 絵 華智小航真湊衣瀧愛由
莉
菜快香健乃充雪平悠介奈大実弥

◆ 令和6年度
なし
【転入】なし
【転出】なし

同窓会クラス幹事

第77回生(令和7年3月卒業)

同窓職員異動

卒業生の合格状況

生徒たちはよくがんばりました。国公立大学への進学率は、一昨年度の52.4%から、54.7%まで伸び、過去最高の結果です。また、岐阜大学には一昨年度の43名に次ぐ、42名が合格しました。この数は岐阜県下の高校でも1、2を争う数となつています。

昨年度入試を振り返つて

卒業年度	R6	R5	R4	R3	R2	R1
卒業者数	276	273	276	276	277	272
国公立大学	158	147	136	135	142	119
私立大学	725	859	766	729	753	675
東京大学	0	1	1	0	0	0
京都大学	1	1	2	2	2	1
東京科学大学 (旧東京工業大学)	0	0	0	0	2	0
名古屋大学	14	6	10	16	15	12
大阪大学	1	1	0	3	1	2
岐阜大学	42	43	30	38	21	24
早稲田大学	3	6	3	6	4	2
慶應義塾大学	3	1	7	0	1	4
南山大学	49	54	47	67	36	36
名城大学	109	149	110	87	73	82
立命館大学	50	45	30	53	56	50
同志社大学	29	15	11	24	15	20

※合格者の多い大学のみ掲載しました。

「関高の今」を関高ホームページ&Facebookで

関高HPには、関高校の紹介や生徒の様子、部活動の活動記録などさまざまな情報が掲載されています。関高校は、2014年度より岐阜県からSGH(Super Global High school)の指定を受け、2020年度より岐阜県から改めてFRH(Flagship of Regional co-creation High school / 地域共創フラッグシップ校)の指定を受け、加えて2021年度より、文部科学省のSGHネットワーク校の指定を受け、生徒たちは、総合的な探究の時間を使って、SDGsや地域共創の諸問題を自ら、また、仲間や地域とともに解決すべく、主体的に探究活動を行っています。その活動や生徒の様子を、「探究活動広報誌 Seki Bridge Journal」と銘打ち、HPや関高Facebookに随時アップしています。ぜひ、関高校の今、関高校の生徒の活動、活躍をHPからご覧ください。

同窓会HPが独立しました。関高校の歴史から現在の活動まで幅広く掲載させていただきました。関高校同窓会で検索していただければ簡単にご覧いただけます。100周年記念事業もリンクしています。よろしくお願いします。



▲関高HP



▲関高Facebook

事務局だより

▼ 今年度は、「桜ヶ丘だより」のHP発行の年です。お手元には届きませんが、HPでぜひご覧頂ければと思います。

▼ コロナ禍のさまざまな制限や制約もなくなり、現役の生徒の学校生活もコロナ禍以前の姿を取り戻しています。地域の生活、或いは職場でもそうですが、学校生活においても、さまざまな行事等がコロナ禍以前に比べ精選され、より効率的な形に変化しています。学校祭の一環として行われていた体育祭は、6月に体育祭として独立し、種目を精選して、ほぼ半日の日程で執り行われています。生徒たちは、伸びやかに、晴れやかに、そして一生懸命取り組んでいます。9月3日、4日には関高祭(以前の文化祭)が開催され、それぞれのクラスや部活動の発表に、大いに盛り上がっていました。

▼ 現役の生徒たちの活動や様子は、本校HPや関高Facebookに随時アップしています。ぜひ、記事を参考に関高校の今、生徒の活動、活躍をHPからご覧ください。

▼ 現在、関高同窓会は、岐阜支部、東京支部、と2つの支部が活動しております。ぜひ、支部の活動にご協力、ご参加ください。いずれかの支部と連絡をお取りになりたい場合は、事務局(代表0575-22-5688)までお問い合わせください。

編集後記

▼ 郵送料値上げのため、平成27年度より紙面での発行を隔年とさせていただいている。本年度は関高校HPでの発行です。ご了承ください。また、会費の納入にもご協力ください。

▼ 転居・市町村合併等による町名や地番の変更により、会員の皆様へのご連絡や「桜ヶ丘だより」のご送付に支障が生じております。また、個人情報の保護が叫ばれる昨今の状況も考慮いたしますと会員名簿の作成・発行は非常に困難になつております。つまりましては、住所変更がございましたら、毎学年の幹事の皆様ご本人様からの情報を事務局までお知らせいただけすると幸いに存します。何卒よろしくお願いいたします。

▼ 学年同窓会開催の折には、事務局までお知らせください。

▼ 会報掲載用の原稿を募集しております。同窓会員の皆様のご活躍の様子や、同窓会での交歓のひととき等の記事をお写真とともにお寄せください。(お写真はお返しします。)

同窓会HPの独立立ち上げについてのお知らせ

関高校HPの管理下としての同窓会HPを、令和7年7月11日に独立して立ち上げさせていただきました。様々な同窓会の情報をご覧いただけるようになりました。本来ならこの紙面にてご報告するべきですが、紙面の都合上、今後は同窓会HP内にある情報に掲載させていただきますので、そこでのご確認をよろしくお願いします。